

L'Acadie Nouvelle, le 17 novembre 1999

Mon opinion

Cessez la polémique

C'est avec autre qu'un petit sourire que j'ai lu la lettre de Wilfred Savoie à la section l'Opinion du lecteur du journal L'Acadie Nouvelle.

Wilfred, tu mentionnes plusieurs groupes et individus qui ont participé ou qui participent toujours à la promotion de notre patrimoine, tous sauf la Société historique de Néguaq; elle qui travaille depuis sept ans à protéger la maison d'Otho Robichaud. Est-ce un simple oubli ou est-ce que tu aurais parti pris?

Ton vocabulaire, soit la maison du défunt Azade Godin ou la maison Robichaud, même si la province l'a pourtant désignée maison Otho Robichaud, laisse sous-entendre que tu aurais parti pris. Tu as aussi oublié Fidèle Thériault l'auteur du fameux article sur la chapelle, que tu connais très bien pourtant. Pourquoi l'avoir oublié?

De plus, je trouve ta lettre très subtile car en mentionnant tous ces groupes et individus, tu cherches à les impliquer dans une polémique tout en disant le contraire, ce qui est malheureux.

Dans ta lettre, tu dis aussi (citation): «Si la maison Robichaud voit finalement le jour, j'en serais réjoui.» La question que j'ai pour toi Wilfred est la suivante: est-ce que tu serais réjoui si la maison Otho Robichaud voit finalement le jour?

En terminant, je déplore aussi le fait que tu parles de divisions et de manque d'harmonie alors que le thème prédominant pour la grande région de Néguaq présentement est la coopération. Plusieurs grands dossiers se sont concrétisés grâce à cela; le dernier étant la bibliothèque scolaire-communautaire.

Fier bâtisseur

JEAN CLAUDE H. ROBICHAUD

Néguaq